

Hugo Braun, Journalist, Düsseldorf

Ich kandidiere für die Mitgliedsorganisation Euromarsch (Europäische Märsche gegen Erwerbslosigkeit, Prekarität und Ausgrenzung) für den KoKreis. Ich habe dem KoKreis von 2001 bis 2007 und dann wieder seit 2011 angehört.

Wie in den vergangenen Jahren möchte ich mich weiterhin zwei Arbeitsfeldern widmen: In der Büro AG möchte ich zu einem guten Zusammenwirken von "Hauptamtlichen", also dem Büroteam und "Ehrenamtlichen", also den vielen Aktiven in unserem Attac Netzwerk beitragen. In der AG Internationales möchte ich die europaweite und globale Vernetzung und Zusammenarbeit weiter vorantreiben und so einen Beitrag zu unseren internationalistischen Verpflichtungen leisten.